



# みなみっ子

平成30年度 第5号 平成30年 8月30日(木)  
羽生市立羽生南小学校 電話 562-1901



## 二学期の始まりに際して・・・

39日間という長く、そして、暑い日々の夏休みが終了しました。児童のみなさんは、この夏休みの生活は充実できたでしょうか。夏休み前に、「目標・計画・実行」の重要性についてお話ししましたが、それはできたでしょうか？いずれにしても、こうして全員の児童の元気な笑顔と再会できうれしく思っています。この39日間大きな事故もなく安全に心がけて生活してくれたことに感謝します。また、保護者の皆様、ご家庭でのご指導ありがとうございました。

さて、この夏には恒例の全国高校野球大会（甲子園大会）が100回記念大会として開催されました。埼玉県からは、お隣の加須市から花咲徳栄高校とさいたま市の浦和学院高校の2校が出場しました。両校とも健闘むなしく途中で負けてしまいましたが、大会を通して話題となったのは、みなさんもお存じかと思いますが、秋田県立金足農業高校の快進撃のニュースでした。決勝こそ敗れてしまったものの、選手のすがすがしいプレーに、地元秋田県民はおろか、全国民も応援したくなる雰囲気を出していました。私自身も、チームの快進撃と選手のプレー、そして地域の人々が喜ぶ姿に涙しそうになりました。そして、今大会を見て私が感じたことは、選手のプレーや活躍は、地元や地域、そして見ている人々の心に大きな活力生み、元気と勇気を与えることができるということでした。特に、大会が終了し帰校した時の盛大な歓迎ムードがそれを物語っていました。人が人に与えるエネルギーは改めて「すごいものだ」と感じた場面でした。



さあ、2学期が始まりましたが、9月29日（土）には、本校の運動会が行われます。また、多くの行事も控えています。金足農業高校ではありませんが、みなさんの元気に活躍する姿は、この羽生の地域にも少なからず影響を与え、地域や保護者に元気と生きる上での活力を与えます。運動会では、保護者や地域の方々へ一生懸命な姿を見ていただきましょう。また、毎日の登下校でも見守り隊の方々等に元気なあいさつをし、地域に元気をふりまきましよう。そして、羽生市を盛り上げていきましょう。そんな元気なみなさんの2学期を期待しています。

保護者の皆様そして地域の皆様、いよいよ2学期が始まりました。今学期も、皆様のご支援とご協力をいただきながら、教育活動を推進して参りたいと存じます。1学期同様にご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。また、行事等ではご来校の機会があるかと存じますが、子供たちの活躍を是非気兼ねなく参観いただきたく存じます。学校教育目標である「地域とふれあい 人につくす」を、2学期も推進してまいりますので、今後よろしくお願い申し上げます。

全力  
大関の相撲  
名優の芝居  
幼稚園の運動会  
見ていると涙が出る  
全力があまりにも  
神々しいからである  
はち切れるほどに熟した  
スイカの美しさ  
咲けるだけ咲いた  
野菊の美しさ  
全力は美である  
一杯の現れは  
何でも人を引きつける

## 9月 主な行事予定

1日(土)	PTA親子ふれあい除草	13日(木)	非行防止教室 4～6年
3日(月)	身体測定 3・4年 一斉下校	17日(月)	敬老の日
4日(火)	委員会活動	18日(火)	学校管理訪問 B日課 運動会係打合せ①
5日(水)	B日課 臨時歯科健診 2・3・5年	21日(金)	藍の郷を描く会
6日(木)	B日課 臨時歯科健診 1・4・6年・わかば	23日(日)	秋分の日
		24日(月)	休日
		25日(火)	運動会係打合せ②
		29日(土)	運動会
11日(火)	クラブ活動	※10/1(月)	運動会振替休業日

## 羽生南小の様子



【5年 林間学校 7月27・28日】  
1泊2日で、日光方面に行きました。1日目は素晴らしい天気の中、ハイキングをしました。2日目は、台風の影響で天候が悪かったのですが、日光東照宮の見学をしました。

### 【サマースクール】

8月21日～24日の4日間、サマースクールを実施しました。1学期の復習を中心に行いましたが、限られた時間の中で、参加した児童は、一生懸命取り組んでいました。南中のボランティアの生徒のみなさんにもお手伝いいただきました。



## 南小運動会 9月29日(土)です

今年度の運動会は、9月29日(土)に実施します。子供たちががんばっている様子をご覧ください。雨天等で29日に実施できない場合は、10月2日(火)に順延です。(振替休業日は10月1日(月)です。)

